
平成３０年度第２回江別市スポーツ推進審議会開催結果 

１．開催日時 

平成３０年１１月１４日（水）午後２時００分～午後２時３０分 

江別市教育庁舎大会議室 

２．出席者 

・スポーツ推進審議会委員：６名 

金内晴夫会長、花井篤子副会長、古川孝行委員、北本貴史委員、原大輔委員、 

袴田丈晴委員  

・教育委員会事務局：７名 

萬教育部長、伊藤教育部次長、三浦スポーツ課長、遠藤スポーツ振興担当主幹 

板東スポーツ係長、渡辺スポーツ振興コーディネーター、結城主事 

３．開催結果

（１）開  会

   委員の過半数の出席を確認し、スポーツ課長が開会を宣言。

（２）教育部長あいさつ

   萬教育部長からあいさつ

（３）会長あいさつ

   金内会長からあいさつ

（４）報告事項

報告事項（１）江別市スポーツ推進審議会条例の改正について 

・スポーツ係長から、資料に基づき報告した。 

○スポーツ係長： 

 江別市スポーツ推進審議会条例の改正について、報告する。資料１をご覧いただきた

い。まず、１の「改正の趣旨」であるが、平成３１年６月に江別市スポーツ推進審議会

委員の改選期を迎えるに当たり、「江別市自治基本条例」及び「江別市市民参加条例」

の趣旨に基づき、市民公募委員の選任が可能となるよう、条例の一部を改正するもので

ある。 
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２の「主な改正内容」については、第３条第２項に掲げる審議会の委員区分において、

他の審議会条例の例に倣い、委員内訳の人数を削除するほか、新たな委員区分として「公

募による者」を追加するものである。なお、附則において、この条例は平成３１年６月

１日から施行することとしている。 

３の「今後のスケジュール」についてだが、平成３０年１２月議会において議決され

たら、改選期に合わせて平成３１年４月に公募を行い、６月に新委員として委嘱する予

定である。 

 （質疑等 → なし） 

（５）審議事項

審議事項（１）第６期江別市スポーツ推進計画（案）に係るパブリックコメントの結

果及び第６期江別市スポーツ推進計画（案）の審議について 

  ・スポーツ振興担当主幹から、資料に基づき説明した。 

○スポーツ振興担当主幹： 

 第６期江別市スポーツ推進計画のパブリックコメント結果について、説明する。資料

２、第６期スポーツ推進計画（案）に対する市民意見募集結果と市の考え方をご覧いた

だきたい。 

意見募集は、９月３日（月）から１０月３日（水）までの期間、市のホームページ掲

載のほか、記載の１６箇所に資料を配置して意見の募集を実施した。提出については、

記載のとおり、一人の方から１件の意見が寄せられた。意見の概要としては、先日のア

ジア大会でも２連覇という偉業を達成した陸上十種競技の右代啓祐選手を講師に迎え

た子どもたちへの講義の機会を設けるべき、との意見であった。 

市の考え方としては、資料３、計画案の２２ページを併せてご覧いただきたいが、そ

の中で、基本目標Ⅰ「生涯スポーツの推進」の基本方向２「各領域におけるスポーツ活

動の充実との関係機関・団体との連携」、施策項目(3)「競技スポーツ」において、「合

宿誘致事業等におけるトップアスリートとの交流機会の創出を図る。」ことを主な取組

の一つとして掲げており、いただいたご意見はこのことと同様の趣旨と考えられること

から、取扱区分「Ｃ」、案と意見の趣旨が同様と考えられるもの、としている。 

なお、この意見募集結果と市の考え方については、定例教育委員会に報告した後、市

のホームページにおいて公表する。 
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 （質疑等） 

○花井委員：

意見が１名しかいなかったということだが、パブリックコメントの期間を設定して、

ＨＰでも公表して、１６施設でもスポーツ推進計画（案）の冊子を置いた中で、１人の

意見だけというのは寂しいような印象を受けるが。 

また、この１件はどこからいただいた意見なのか。 

○事務局（スポーツ振興担当主幹）：

 資料については、記載のとおり１６施設に設置して、１つも手に取っていただけない

施設もあったが、場所によっては３・４部程度、資料が減っている施設もあったので、

興味のある方は手に取って見ていただいていると感じている。しかし、意見が１件しか

なかった結果に関しては、残念に思う。

 １件の意見は、個人名については伏せさせていただくが、郵送ではなく、電子メール

で届いた。

審議事項（２）第６期江別市スポーツ推進計画の諮問に対する答申案について 

  ・スポーツ振興担当主幹から、資料に基づき説明した。 

○スポーツ振興担当主幹： 

前回審議会後、計画案の一部が変更となっているので、前回の審議会以降、訂正変更

した箇所等について説明する。資料３、「第６期江別市スポーツ推進計画（案）2018 年

11 月」をご覧いただきたい。 

はじめに、ページ番号は振られていないが、４ページの部分には当初は健康都市宣言

を掲載していたが、他の教育関係計画との整合性などを考慮し、掲載しないこととした。 

８ページをでは、計画の性格と期間について、他の計画との関連が目で見て分かるよ

う、下段に各計画との相関図を掲載した。 

１０ページでは、Ⅲとして、これまで取り組んできた第５期スポーツ推進計画の進捗

状況を検証するため、成果指標の実績を掲載した。 

１１ページだが、Ⅵ目標と成果指標の中の「生涯スポーツの推進」について、当初は

６０％とする数値目標を掲げていたが、国が示す６５％に対して６０％とする根拠が弱

いとして、これまでどおり上向き矢印で表示することとし、併せて、検討していた障が

い者のスポーツ活動実施率については、現状、この数値を毎年度把握している資料や調

査がないことから、数値目標の設定を見送り、結果、記載のとおりとなっている。 

次に１３ページでは、施策体系図のうち、Ⅲスポーツ環境の整備・充実の１スポーツ

施設の計画的な整備と充実、（３）について、当初は「北海道の公共施設」と表記して
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いたものを、民間や大学と併記する整合性を考慮し、「北海道」と変更した。 

なお、前回の審議会で皆さんにご協議をいただいた第３章基本目標と基本方向の内容

については大きな変更はないが、各ページに記載している主な取組の表記方法について、

主体はあくまでも市としたうえで、その視点に立ち、「～を推進する。」「～の充実を図

る。」といった形で各取組項目の語尾の修正を適宜行っている。また、各ページには、

そのページの内容に沿った写真や図をそれぞれ掲載している 

最後に３７ページ以降に資料編を整理した。資料編の表紙に内容のページ番号を記載

し、３８ページ以降４２ページまでが資料になる。なお、この中で、答申及び意見書に

ついては本日の審議にて確定したものを掲載する。 

○議長（金内会長）： 

事務局から説明があった答申案について意見はないか。 

○委員一同： 

答申案のとおりで良いと思う。 

○議長（金内会長）： 

皆さんから答申案のとおりで良いとのお声があったので、修正なしで進めたいと思う。

それでは答申案を決定し、審議を終了する。 

（６）その他 

○スポーツ係長： 

 次回の審議会の開催は、来年の２月頃を予定している。時期が近くなったら、ご案内

させていただく。 

○議長（金内会長）： 

 次回は来年の２月頃を予定ということで、それまでの間に委員から質問等があれば事

務局に連絡願いたい。以上をもって第２回江別市スポーツ推進審議会を閉会する。 

（７）閉  会

   午後２時３０分 終了
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